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ПРИЛОЖЕНИЕ 
 

 
Рис. 1. Гнёзда малых бакланов и караваек на оз. Мал. Донки, 18 июня 2025 г. 
[Fig. 1. Nests of Pygmy Cormorants and Glossy Ibises on Lake Malye Donki, 18 June 2025] 

 
 
 

 
Рис. 2. Расположение поселения малых бакланов и караваек (показано стрелкой)  
среди гнёзд больших белых и серых цапель на оз. Мал. Донки, 19 июня 2025 г. 

[Fig. 2. The location of the settlement of Pygmy Cormorants and Glossy Ibises (shown by the arrow)  
among the nests of herons on Lake Malye Donki, 19 June 2025] 
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Рис. 3. Малые бакланы на гнёздах, оз. Мал. Донки, 18 июня 2025 г. 

[Fig. 3. Pygmy Cormorants on nests, Lake Malye Donki, 18 June 2025] 
 
 
 

 
Рис. 4. Каравайка на гнезде, оз. Мал. Донки, 18 июня 2025 г. 

[Fig. 4. The Glossy Ibis on nest, Lake Malye Donki, 18 June 2025] 
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Рис. 5. Кладки малого баклана (слева) и каравайки (справа) на оз. Мал. Донки, 19 июня 2025 г. 

[Fig. 5. Egg clutches of Pygmy Cormorant (left) and Glossy Ibis (right) on Lake Malye Donki, 19 June 2025] 


